

Detienen a profesor acusado de abuso sexual contra alumna

El Ministerio Público acogió la denuncia realizada por la madre de la víctima, una estudiante de educación básica de un establecimiento de La Calera.

Redacción
 La Estrella Quillota-Petorca

Un profesor de la Escuela Santa Rosa del Huerto, dependiente de la Municipalidad de La Calera, fue detenido y formalizado por el presunto delito de abuso sexual en contra de una alumna del establecimiento. La situación fue dada a conocer por la propia municipalidad a través de un comunicado oficial, en el que se informa que, tras conocerse la denuncia, se activaron los protocolos institucionales y se adoptaron medidas inmediatas conforme a la normativa vigente.

Según detalló el Ministerio Público, el acusado habría cometido los hechos al interior del recinto educacional. La denuncia fue presentada ante el Juzgado de Familia y el Ministerio Público, y actualmente se encuentra en curso una investigación judicial.

El imputado fue formalizado y se decretó su prisión preventiva, tras considerar que representa un peligro para la seguridad de la víctima y de la comunidad educativa.

Desde el municipio, en



LA DETENCIÓN DEL IMPUTADO SE AMPLIÓ HASTA HOY VIERNES 01 DE AGOSTO.

conjunto con la Dirección de Educación, se informó que el docente fue apartado de sus funciones y suspendido de toda interacción con la comunidad escolar mientras se esclarecen los hechos. Asimismo, se habilitaron canales de comunicación para recibir testimonios y brindar contención emocional a quienes pudieran haber sido afectados o testigos.

POSTURA MUNICIPAL
 “Reafirmamos nuestro compromiso con el bienestar de niños, niñas y adolescentes, asegurando espacios seguros y colaborando con los organismos competentes para esclarecer los hechos con total transparencia”, señala el comunicado emitido por la Municipalidad de La Calera.

El Departamento de

Educación reiteró el llamado a madres, padres y apoderados a mantener una comunicación activa con sus comunidades escolares y a denunciar cualquier situación que vulnere derechos. Se recalcó también que el proceso se seguirá con respeto al debido proceso y la confidencialidad de las partes involucradas.

Este caso ha generado

gran preocupación en la comunidad local, especialmente entre los apoderados del establecimiento, quienes esperan que se tomen todas las medidas necesarias para proteger a los estudiantes y prevenir que situaciones similares ocurran nuevamente. Algunas familias han solicitado reforzar los protocolos internos y aumentar la presencia de equipos psicosociales en los recintos educativos.

SEMANA DEL TERROR

Cabe recordar que esta semana La Calera, partió con la formalización por una violación contra una menor.

El Juzgado de Garantía de La Calera, después de conocer el caso a través del Ministerio Público, envió a prisión preventiva a un hombre con antecedentes penales por delitos sexuales, quien ahora está imputado por la comisión de un robo con violación en contra una menor de 9 años de edad. Según la información recabada por el ente persecutor, el sujeto atacó a la víctima en la vía pública, mientras se dirigía a su colegio el pasado 18 de julio. 🚫